

考え方を伺つ。

**答** 【総務課長】消防団員の加入促進を図るため、広報などを活用して周知に努めるとともに、近年は、災害時の活動する機能別制度の創設などを行つてきた。

団員の導入や団員報酬の引上げ、学生消防団活動認証

災害時の活動する機能別制度の創設などを行つてきた。

消防団員の不足は、大変重要な課題であるので、引き続き効果的な団員確保策について研究し取り組んでいきたい。

消防団員の不足は、大変重要な課題であるので、引き続き効果的な団員確保策について研究し取り組んでいきたい。

今後の操法大会のあり方について伺つ。

**答** 【総務課長】近年、操法大会を過度に意識した訓練の実施や行動の形式化といった指摘があることを受け、公益財団法人日本消防協会を中心に検討が行われ、本年度の大会から演直しが行われたところである。これにより、操法訓練による消防団員の負担は一定程度の軽減が図れたものと認識している。

大会のあり方については、千葉県大会及び海匝支部大会への対応を踏まえ、消防団幹部役員会において協議されるものと考えている。

## 環境

内山 隼人 議員

**問** 2050年のカーボンニュートラルに向け、環境省が脱炭素先行地域を募集

年間で最大50億円程度の補助金が交付される。エネルギーの地産地消を進めることによつて、電力消費に伴うお金が地域でまわるようになる。

地域でまわるようになる。公共施設や避難所に太陽光発電と蓄電池を設置すれば、災害等を伺う。

による長期停電時の非常用電源にも活用できる。脱炭素先行地域の実現に向けた意気込みを伺う。

市所有の未利用地について、現在の状況を伺う。

**答** 【市長】現在、脱炭素先行地域選定に向けた準備等を進めている。先頭に立つて、しっかりと取り組んでいきたい。

## 公共施設

林 明敏 議員

(市民クラブ)

**問** 市所有の未利用地について、現在の状況を伺う。

**答** 【財政課長】土地については、46万7,225・84平方メートルのうち3万6,536・96平方メートルを貸し付けており、残りの43万6,88・88平方メートルは未利用の土地となつていて、再度、府内で協議することについて伺う。

**問** 旧のさか望洋荘跡地にある国有地の現在の取扱いについて伺う。

**答** 【財政課長】取扱いについて、再度、府内で協議することについて伺う。

**問** 地域ねこ等に施す不妊及び去勢手術への助成が必要ではないか。また、今後どのような協力体制が考えられるか。

**答** 【環境生活課長】地域ねこ活動などへの助成やボランティアと地域住民との連携に関するサポートなどについて、今後、調査研究をしていきたい。

**問** 1月までの無償期限の延長を

**答** 【教育長】子育て世代への負担軽減を図るためにも無償化を取り入れるよう求めます。

学校給食が9月から無償になり大変喜ばれている。

## 学校給食

椎名 勝英 議員

(日本共産党)

**問** 都祭 広一 議員

(創真の会)

**答** 【動物愛護】地域ねこ活動について、熱心に活動するボランティアもあり、効率

9月から来年1月までの5か月間、給食費の無償化を実施している。令和3年7月に千葉県が市町村への新たな補助制度創設について国へ要望しているので、国・県の動向を注視していきたい。

葉県が市町村への新たな補助制度創設について国へ要望しているので、国・県の動向を注視していきたい。

よく活動するには、地域の理解と協力がなくてはならない。行政も加わり、地域

住民と協働した取組が必要と考えるが、いかがか。

## 秘書課長

市が後援等を行う場合は、匝瑳市共催等に関する要綱に基づき、承認の可否を決定している。本要綱では、宗教的目的を有する事業等を後援等の対象外としており、関係団体に対して市で後援等を行つたことはない。また、祝電についても対応したこととは一切ない。

ねこ活動などへの助成やボランティアと地域住民との連携に関するサポートなどについて、今後、調査研究をしていきたい。

議案等に対する討論は次のとおりです。

## 討論



議案第1号  
反対の立場  
賛成の立場  
1件  
1件

■議案第1号

反対の立場  
賛成の立場  
1件  
1件

■請願第1号

反対の立場  
1件

■請願第1号を閉会中の  
続審査とする申し出  
反対の立場  
1件

大会のあり方については、千葉県大会及び海匝支部大会への対応を踏まえ、消防団幹部役員会において協議されるものと考えている。

**答** 【教育長】子育て世代への負担軽減を図るためにも無償化を取り入れるよう求めます。

学校給食が9月から無償になり大変喜ばれている。

**問** 旧統一教会、現世界平和統一家庭連合の宗教団体の関係イベントに後援、もしくは祝電を送ったことはないか。

市が後援等を行う場合は、匝瑳市共催等に関する要綱に基づき、承認の可否を決定している。本要綱では、宗教的目的を有する事業等を後援等の対象外としており、関係団体に対して市で後援等を行つたことはない。また、祝電についても対応したこととは一切ない。

## 旧統一教会

山崎 等 議員

(創世会)

**問** 旧統一教会、現世界平和統一家庭連合の宗教

教団体の関係イベントに後援、もしくは祝電を送ったことはないか。

8